

In memoriam Fritz Köhler

* 15. 7. 1921

† 6. 9. 1994

Plötzlich und unerwartet starb am 6.9.1994 unser langjähriges aktives Mitglied der Abteilung für Geologie, **Herr Fritz Köhler**.

1994 hatte Herr Köhler noch die goldene Nadel für seine 25jährige Treue zur NHG erhalten.

Auch diente er seit 1991 der Gesellschaft als Kassenprüfer.

Immer bescheiden im Hintergrund bleibend, verfolgte er interessiert die Geschehnisse der Abteilung für Geologie. Seine Ruhe und natürliche Autorität machten ihn zu einem gefragten Gesprächspartner. Statt Blumen und Kränze baten die Hinterbliebenen um eine Spende zugunsten der Abteilung für Geologie.

Einige von uns haben Herrn Fritz Köhler zum letzten Mal auf der Ostsee-Exkursion erlebt. Wir wollen ihn so in Erinnerung behalten, wie er auf diesem Bild war.

Winfried Hartwig



Herr Köhler, am 29.6.1994 auf der Überfahrt von der Insel Rügen zur Insel Hiddensee (vor dem Rauchabzug des Schiffsmotors stehend).
Foto: Hartwig